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Bayreuth, den 08.03.2021 

 

 

 

 

Hybride Gremiensitzungen  

hier:  Antrag nach § 15 I GeschO  

 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

 

die Regierungsfraktionen im Bayerischen Landtag haben am 04.03.2021 ein Gesetz zur 

digitalen Teilhabe für Stadt- und Gemeinderäte verabschiedet und damit eine Ergänzung der 

Bayerischen Gemeindeordnung dahingehend beschlossen, in Zukunft Stadtratssitzungen auch 

als Video- bzw. Hybridsitzungen zu ermöglichen.  

 

Die neue Rechtslage eröffnet den Kommunen die Möglichkeit, auch bei fortdauernder 

Pandemielage ohne freiwillige Gremienverkleinerung oder beschränkte Ferienregelungen in 

voller Besetzung ihre Aufgaben zu erfüllen. 

Darüber hinaus wird durch diese Neuregelung die Vereinbarkeit von politischem Ehrenamt 

einerseits mit Beruf/ Ausbildung/ Studium und Familie andererseits deutlich gestärkt.  

 

Die Möglichkeit von Gremiensitzungen mit audiovisuellen Zuschaltungen sollten wir daher 

auch in unserer Stadt umsetzen. Insbesondere in Zeiten der Pandemie ist die digitale Teilhabe 
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eine sehr gute Maßnahme, um Kontakte zu reduzieren und die Gremien trotzdem in voller 

Besetzung und damit umfangreicher Kompetenz und Legitimation tagen zu lassen.  

 

Hierfür müssen lediglich die notwendigen technischen Voraussetzungen geschaffen und 

unsere Geschäftsordnung entsprechend angepasst werden. 

 

Für die CSU-Stadtratsfraktion stelle ich daher folgenden 

 

 

Antrag: 

 

Die Verwaltung wird beauftragt, die rechtlichen und technischen Voraussetzungen zu 

schaffen, damit auch in Bayreuth künftig Stadtrats- und sonstige Gremiensitzungen als 

Video- bzw. Hybridkonferenz stattfinden können. 

 

 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Dr. Stefan Specht 

Fraktionsvorsitzender 

 


